



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

A las 20h de hoy acudieron representantes de la administración de la Facultad para recibir las instalaciones. El grupo de estudiantes en paro decidió mantener el cierre de la Facultad por considerar que nuestra respuesta ha sido insatisfactoria para resolver sus demandas. En relación con lo anterior, señalamos que:

1. La Dirección siempre ha estado abierta al diálogo con toda la comunidad para poder mejorar nuestras condiciones de trabajo académico.
2. Hasta el momento, no hemos recibido quejas ni propuestas concretas sobre las actividades y funcionamiento de la Unidad de Atención a la Violencia de Género de la Facultad. Tampoco hemos recibido quejas formales sobre casos no atendidos. La responsable de dicha Unidad informará sobre las actividades realizadas durante este año, en apego a su derecho de réplica.
3. Por tanto, no tenemos motivos laborales que justifiquen la destitución o renuncia de la encargada de esa Unidad de apoyo. No puede condicionarse la entrega de las instalaciones a la renuncia de ninguna persona.
4. Como lo hemos señalado, el diálogo al que convocamos, mañana 5 de noviembre a las 10h con todos los sectores de la comunidad, tiene como objetivo la discusión propositiva y pública sobre las formas adecuadas de solucionar los problemas que enfrenta la Facultad, para lo cual es necesario que se abran las instalaciones.

A t e n t a m e n t e

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., a 4 de noviembre de 2019.

Dr. Jorge Enrique Linares Salgado
Director